

## **DPD holt e-Sprinter ab**

Im Rahmen des Pilotprojekts "Zukunft.de" hat Mercedes-Benz Vans sieben e-Sprinter an DPD übergeben. Drei von ihnen kommen in Berlin zum Einsatz, vier der E-Transporter fahren künftig in Nürnberg. Der Paketdienstleister treibt mit der Übernahme der e-Sprinter die Erweiterung des eigenen E-Fuhrparks voran. Seit Anfang des Jahres bezieht DPD deutschlandweit nur noch Ökostrom aus regenerativen Quellen. (ampnet/deg)

---

## Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz e-Sprinter wurden an den Transportdienstleister DPD übergeben.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler